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Remarque : Le présent document est le résultat de la transcription d'un fichier audio à un fichier de texte. Dans 
son ensemble, la transcription est fidèle au fichier audio. Toutefois, dans certains cas il est possible qu'elle soit 
incomplète ou qu'il y ait des inexactitudes dues à la qualité du fichier audio, parfois inaudible ; il faut noter 
également que des corrections grammaticales y ont été incorporées pour améliorer la qualité du texte ainsi que 
pour faciliter sa compréhension. Cette transcription doit être considérée comme un supplément du fichier mais 
pas comme registre faisant autorité.  

CLAUDIA RUIZ : Bonjour, bon après-midi ou bonsoir à tous suivant le cas. Bienvenue à 

cet appel du comité de planification de la réunion ICANN 70 

jeudi 4 mars 2021 à 17 h UTC.  

 Aujourd’hui sur le canal anglais nous avons Maureen Hilyard, Sébastien 

Bachollet, Cheryl Langdon-Orr, Joanna Kulesza, Jonathan Zuck, Judith 

Hellerstein, Yrjo Lansipuro et Olivier Crepin-Leblond. Sur le canal 

espagnol nous avons Lilian Ivette de Luque, Augusto Ho, Alberto Soto et 

Hadia Elminiawi, Judith et Christopher Wilkinson sont en train de se 

joindre en ce moment même. Nous avons reçu les excuses de Vanda 

Scartezini et de Mattias. 

 Du côté du personnel ICANN nous avons Heidi Ullrich, Silvia Vivanco, 

Gisella Gruber et moi-même Claudia Ruiz, qui gérerai l’appel 

aujourd’hui.  

 Avant de commencer je veux vous rappeler de bien vouloir dire vos 

noms au moment de prendre la parole pour que les interprètes puissent 

vous identifier sur les canaux linguistiques. Rappelez-vous également 

d’éteindre vos microphones si vous n’allez pas parler pour éviter les 

bruits de fond.  

 Merci et sur ce, Maureen, je vous recède la parole.  

 

MAUREEN HILYARD : Merci Claudia et bienvenue à tous. Nous voici réunis pour nos dernières 

vérifications avant la réunion de l’ICANN.  
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 Nous avons quelques petites précisions à faire. Nous allons devoir les 

autres informations à Gisella et vous aurez tous l’occasion de prendre la 

parole si vous avez des remarques à faire. N’est-ce pas ?  

 Gisella avait une date butoir cette semaine, il me semble, pour ce qui 

est de la présentation de notre emploi du temps. Mais en tout cas nous 

voilà déjà réunis. Nous allons commencer par Gisella qui va présenter 

l’emploi du temps pour que l’on vérifie s’il reste quelque chose à faire.  

 Donc ce sera le point numéro 3 à l’ordre du jour. Merci Gisella.  

 

GISELLA GRUBER : Merci Maureen. J’espère que cet appel sera bref, mais toutefois utile en 

tant qu’aperçu final, étant donné que nous avons deux semaines qui 

nous séparent de la réunion.  

 Sans que ce soit embêtant pour personne, pour que personne ne 

s’ennuie, regardons ensemble l’emploi du temps. Je l’ai déjà revérifié ce 

matin, j’ai vérifié que nous avons les ordres du jour pour les différentes 

séances. Nous avons deux qui nous manquent. Ça ne m’inquiète pas 

particulièrement en ce moment. Donc si possible – désolée j’ai des 

petits problèmes de Zoom – mais je l’ai sur mon écran de toute façon.  

 Si vous regardez sur l’emploi du temps de lundi, nous avons 

l’introduction la séance des dirigeants d’At-Large, bienvenue à 

l’ICANN70 et point de débat en matière politique. Nous avons l’ordre du 

jour qui apparait déjà à l’écran. Léon présentera la réunion d’ICANN 70 

au Mexique et l’aperçu de la réunion sera présenté par Maureen, puis 

nous verrons quels seront les points de débats au cours de la réunion 

avec Jonathan.  



ICANN70 Planning Committee-Mar04                         FR 

 

Page 3 of 18 

 

 Pour ce qui est de la séance de politique d’At-Large numéro1, c’est la 

séance de Matthias, il envoie ses excuses parce qu’il n’est pas là 

aujourd’hui, mais il m’a déjà envoyé la liste de tous les intervenants, les 

invitations de calendrier. Et nous allons faire le suivi avec tous les 

orateurs invités pour ce qui est des séances de politique et toutes les 

séances en général avant la réunion pour être sûrs d’avoir des 

présentations avant.  

 Et puisque nous utilisons le système intégré de Zoom, nous avons 

obtenu un appel entre le personnel At-Large aujourd’hui, et avec ce 

nouveau système intégré avec Zoom, on nous a demandé si les 

présentateurs pourraient lire un texte spécifique qui nous aura été 

envoyé pour le lire afin de faire les tests de son et que les interprètes 

soient sûrs que la connexion est bonne. Puisque c’est un nouveau 

système, on voudrait être sûrs que tout le monde se connecte avec 

suffisamment de temps pour vérifier que le son soit correct et qu’il y ait 

peu d’interruption au cours de l’appel. Donc le personnel fera circuler 

ce texte auprès de tous les présentateurs ainsi que toutes les 

informations logistiques pour ce qui est de la connexion aux séances.  

 Donc lundi c’est la séance de Matthias, je disais, qui est déjà organisée, 

tout est prévu. Ce jour-là nous aurons la table ronde de LACRALO, une 

description d’une question et une version préliminaire de l’ordre du 

jour. Ça pourrait changer mais nous avons suffisamment de matériel 

pour pouvoir le faire traduire, ce qui est fantastique. Merci à tous 

d’avoir respecté les délais.  

 Y a-t-il d’autres questions pour lundi ? En l’absence de main levée je vais 

passer directement au mardi.  
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 Donc notre deuxième séance de politique et je vais ici corriger quelque 

chose, les modérations seront Hadia et Holly, Hadia fera la présentation 

de la séance et Holly s’occupera de la partie des questions et réponses. 

Nous aurons une description et l’ordre du jour n’a pas été envoyé 

encore, mais normalement il devrait arriver aujourd’hui. C’est Holly et 

Hadia qui doivent nous l’envoyer.  

 Nous avons également la réunion conjointe GAC/ALAC. J’ai 

provisoirement ajouté ici au tableau le sujet comme étant l’ATRT3 ; c’est 

ce que j’ai compris suivant la correspondance. Yrjo, désolée si je me 

trompe, j’espère que vous pourrez nous fournir des informations par 

rapport à vos échanges avec le GAC à ce sujet. Donc nous espérons voir 

des modifications là-dessus bientôt.  

 Yrjo et connecté à l’appel, est-ce que vous avez des ajouts à faire par 

rapport à l’ordre du jour de la réunion conjointe GAC/ALAC ?  

 

YRJO LANSIPURO : Oui, merci. Je n’ai pas reçu de confirmation du côté du GAC pour 

l’instant. J’insisterai en envoyant une autre demande de confirmation. 

Normalement, les points de l’EPDP et du SubPro étaient des sujets 

d’intérêt pour les deux comités, je ne vois pas pourquoi ils ne seraient 

pas abordés. ATRT3 dont vous parlez était suggéré par Sébastien. Et, 

comme je dis, je m’attends toujours à recevoir la confirmation du GAC. 

Merci.  

 

GISELLA GRUBER : Merci Yrjo pour cette confirmation.  
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 On restera donc en attente de la confirmation du GAC, comme vous 

dites.  

 Vous voyez maintenant sur la salle de Zoom cette partie de notre 

programme. Merci Claudia.  

 Nous pouvons maintenant passer au mercredi. Pardon… Donc mercredi 

nous commencerons par la prochaine séance de politique, modérée par 

Hadia et Jonathan. Nous avons déjà la description et l’ordre du jour. Il 

me semble qu’il reste à ajouter les membres du panel. Nous avons 

besoin de plus d’informations pour les faire traduire. Jonathan, Hadia, 

merci. Est-ce que vous avez des ajouts à faire vis-à-vis de votre séance ? 

Et je m’excuse, Jonathan est connecté et Hadia est connectée 

aujourd’hui. Donc désolée Hadia, je ne sais pas si vous avez quelque 

chose à ajouter vis-à-vis de votre séance du mercredi et Jonathan et 

Hadia est-ce que vous avez des ajouts à faire par rapport à la séance de 

mercredi.  

 Je sais que c’est un peu tardif, mais puisque nous sommes en train de 

regarder l’ordre du jour en ce moment et l’emploi du temps, je me 

demande si vous avez des commentaires à faire. Merci.  

 

HADIA ELMINIAWI : Non, merci Gisella. Non. Je devrais en discuter avec Holly. Peut-être 

pourrait-on échanger quelques emails pour trancher la question. Je ne 

suis pas sûre des représentants du conseil d’administration qui 

participeront à notre séance. Avri a dit qu’elle n’était pas disponible, 

n’est-ce pas ?  
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GISELLA GRUBER : Oui, correct.  

 

HADIA ELMINIAWI : Donc il n’y a personne du conseil ?  

 

GISELLA GRUBER : Non, que je sache, non. Il me semble qu’Avri était le seul membre du 

conseil d’administration qui était mis en copie sur l’échange de mails.  

 

HADIA ELMINIAWI : Oui, tout à fait. Peut-être que l’on devrait donc contacter quelqu’un 

d’autre du conseil d’administration. Mais il va falloir que j’en discute 

avec Jonathan.  

 

JONATHAN ZUCK : Nous espérions pouvoir identifier quelqu’un du côté du conseil 

d’administration qui soit impliqué au groupe de travail de soutien aux 

candidats de 2011. Autrement on devrait pouvoir trouver quelqu’un du 

conseil d’administration qui soit responsable à présent de la question 

du soutien au candidat et de la défense du budget qui y soit consacré au 

sein du conseil d’administration, mais je ne suis pas sûr de qui il 

s’agirait, on n’a pas de nom à donner tout de suite. Il serait bien, comme 

je disais, de pouvoir identifier quelqu’un qui connaisse la question, 

même si on intégrera tout à un panel là-dessus.  

 

HADIA ELMINIAWI : D’accord. On en reparlera à ce moment-là Jonathan.  
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GISELLA GRUBER : Merci Jonathan et Hadia. Je vois que Christopher Wilkinson lève la main, 

et Cheryl aussi.  

 

MAUREEN HILYARD : Christopher ?  

 

CHRISTOPHER WILKINSON :  Merci Gisella. Je voulais rebondir sur la question du soutien au candidat. 

L’ordre du jour tel qu’il apparait à l’écran a l’air d’être très bien, mais 

dans ce contexte, je pense qu’on risque de passer trop de temps à 

discuter de questions sur lesquelles on est déjà tous d’accord. Suivant 

mon expérience, avec l’EPDP il y avait beaucoup de résistance à 

l’extension et le coût qu’implique le soutien aux candidats et beaucoup 

de réticences à augmenter les catégories de déboursements que l’on 

compte soutenir. Et je pense qu’il faudrait que l’on soit prudent là-

dessus. Il serait donc convenable de trouver quelqu’un qui intègre le 

panel qui défende la négative. Il nous faut quelqu’un qui aille de pair 

pour pouvoir être préparé à cela. Autrement le conseil d’administration 

pourrait nous surprendre. Merci.  

 

CHERYL LANGDON-ORR : Merci beaucoup Christopher. Hadia et Jonathan, je crois qu’on pourrait 

parler avec Becky Burr et avec Avri également parce qu’ils s’occupent 

beaucoup des procédures ultérieures et donc je sais qu’Avri est très 

occupé avec le LEC. Becky sera peut-être la personne qui pourrait donc 

avoir des interactions avec nous sur ces sujets.  
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CHRISTOPHER WILKINSON :  Merci, c’est une bonne idée Cheryl.  

 

JONATHAN ZUCK : Merci Cheryl, je travaillerai avec Becky Burr, je vais la contacter. Donc 

cette table ronde c’est pour identifier des objectifs. Une fois que l’on a 

des objectifs identifiés, c’est beaucoup plus facile d’avoir un débat sur 

ces points. Donc on pourra le faire lors de cette séance par rapport au 

soutien aux candidats et ainsi de suite. 

 

MAUREEN HILYARD : Merci beaucoup Jonathan, je ne vois pas d’autres mains levées sur cette 

journée, donc nous allons poursuivre sur cette journée. Merci de votre 

retour. Donc allons contacter Becky Burr. Donc tenez-moi au courant.  

 

GISELLA GRUBER : Donc je travaillerai également avec les services d’opération du conseil 

d’administration, si cela peut être utile.  

 Donc le mercredi nous continuons cette réunion AFRALO/AfrICANN, 

vous avez l’ordre du jour ici qui est excellent. Et à la fin de la journée 

nous avons la manifestation sociale de LACRALO, je n’ai pas mis de 

détail pour le moment. Ou du moins pas encore parce que c’est en train 

d’être finalisé. Et nous aurons des détails également qui seront sur la 

page d’accueil pour LACRALO et leur assemblée générale. Donc il y a eu 

beaucoup de travail qui a été effectué pour travailler à cette 

manifestation sociale.  
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 Si l’on passe à jeudi, nous avons donc la conclusion du leadership d’At-

Large, c’est la dernière journée de notre réunion de 4 jours. Donc 

j’attends uniquement un point pour l’ordre du jour, mais c’est 

pratiquement terminé.  

 Donc voilà, je vous remercie de votre attention, je redonne la parole à 

Maureen.  

 

MAUREEN HILYARD : Merci beaucoup Gisella. Et je me demande si, pour le point 4, est-ce 

qu’il y a quelqu’un d’autre qui voudrait rajouter quelque chose ? Je crois 

qu’on a couvert les points de l’ordre du jour numéro 4. Donc je crois 

que nous avons à peu près tout dit, parlé avec Jonathan de ce soutien 

aux candidats.  

 Donc passons au point à l’ordre du jour numéro 5, questions ou thèmes 

pour la réunion avec le conseil d’administration. Ce n’est pas durant 

ICANN 70. Il y aura plus tard une séance de 90 minutes. Et je crois que 

ça va être beaucoup plus intéressant et que nous allons pouvoir poser 

des questions. Heidi va nous en dire plus peut-être.  

 

HEIDI ULLRICH : Donc nous avons un lien qui existe, questions pour ICANN 70. Donc il y a 

4 questions qui ont été envoyées. Une de la part de Marita sur l’intérêt 

public, Alan a soumis une question également sur une grande révision 

générale de l’ICANN, la manière dont nous travaillons et vous nous 

dites : tout le monde veut des changements mais est-ce que c’est 

véritablement possible de faire une révision totale de l’ICANN ? Olivier a 

soumis une question sur l’EPDP et voir si l’ALAC peut développer des 
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politiques également. Et Jonathan a posé une question sur la 

conformité.  

 Donc je crois que cela a été envoyé au conseil d’administration, et 

Gisella est en contact avec le personnel du conseil d’administration 

également et cela se préparera pour la semaine du 12 avril.  

 

MAUREEN HILYARD : Oui, merci beaucoup. Je pense que cela pourra fournir des débats 

intéressants, ces questions. Et je crois parfois que le conseil 

d’administration de l’ICANN, durant les réunions de l’ICANN, se 

restreigne un petit peu, et je crois que notre séance, une séance ad hoc, 

sera tout à fait utile et j’espère qu’on pourra avoir un dialogue un petit 

peu différent.  

 Vous avez levé la main Siva ?  

 

SIVA : Oui, vous avez parlé d’une révision générale de l’ICANN, est-ce qu’il y 

aura des recommandations de la part de l’ALAC au conseil 

d’administration ? Est-ce qu’il y aura une séance là-dessus ? Si c’est une 

séance, est-ce que nous pouvons avoir des participants de l’ATRT piste 1 

et 2 pour nous donner brièvement un point de vue sur le travail qui a 

été effectué ? Pas les détails mais le travail qui est effectué par ces 

groupes. Donc au niveau de leurs notions de la responsabilité, 

notamment. Donc voir cette possibilité de voir une révision générale de 

l’ICANN. Ce serait très intéressant pour l’ALAC de prendre une initiative 

de développement de politique à ce niveau.  
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MAUREEN HILYARD : Merci beaucoup Siva. Comme Heidi le disait dans le chat, ce sont des 

questions que nous allons poser au conseil d’administration et c’est plus 

une conversation que nous lançons plutôt que quelque chose d’officiel, 

de très poussé dans les détails.  

 Donc si nous voulons effectuer cela, je crois qu’il faut d’abord définir un 

petit peu plus ce dont on parle. Je crois qu’il faut réfléchir à ces 

différents points de vue avant de les présenter, avant d’avoir une 

réunion officielle de l’ALAC à ce sujet. Donc pour le moment c’est une 

conversation plus générale que nous lançons avec cette question.  

 Donc vous pouvez regarder ces questions. Nous avons une heure pour 

nos questions et leurs réponses et le débat à ce sujet. Et on leur donne 

le temps, donc, à ces membres du conseil d’administration, de poser 

des questions, de dialoguer.  

 Ce qu’on essaye de faire, c’est que ces séances permettent 

véritablement de parler au conseil d’administration, avec les membres 

du conseil d’administration qui veulent et acceptent d’être présents et 

qui veulent communiquer. Donc je pense que c’est une bonne 

possibilité de dialogue pour la communauté At-Large.  

 Donc merci. Nous avons pris note de ce que vous avez dit.  

 Très bien, est-ce qu’il y a d’autres questions ? Heidi ?  

 

HEIDI ULLRICH : Oui, Maureen, je viens d’être envoyé par Christopher Wilkinson qu’il a 

envoyé une question, et je suis désolée de ne pas l’avoir vue. C’est sur le 
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modèle multipartite, et je vais mettre cela sur le chat. Et je crois qu’on 

va pouvoir, peut-être combiner cela avec la question de Marita. Ou nous 

allons pouvoir peut-être réécrire la question de Marita, la repenser donc 

un petit peu, pour demander ce que le conseil d’administration peut 

faire pour améliorer le modèle multipartite à l’ICANN. On parle de la 

concentration des groupes d’intérêts, les PDP qui sont faits par des 

opérateurs plutôt que par des nouveaux entrants. Donc comment 

améliorer ce modèle multipartite. Il y a une vulnérabilité, ça peut être 

capturé par des groupes d’intérêts ce modèle multipartite.  

 

MAUREEN HILYARD : Oui, très bien. Je crois que ça peut être tout à fait une conversation sur 

le modèle multipartite. Il faut qu’on ait le temps, néanmoins, pour que 

toutes les questions soient bien gérées, on est quand même limités de 

par le temps, donc il ne faut pas que le conseil d’administration parte 

sur une tangente. Donc on va regarder cette question et nous assurer 

qu’elle soit posée, d’une manière ou d’une autre.  

 D’autres questions ? Sébastien ?  

 

SÉBASTIEN BACHOLLET : Oui, je voulais dire que je suis très intéressé par les questions sur cette 

révision générale de l’ICANN, mais est-ce qu’on a une réponse pour At-

Large ? Mis à part ATRT 3, je crois qu’on devrait avoir ce débat au sein 

même de l’At-Large, de l’ALAC, parce que nous demandons au conseil 

d’administration quoi faire, mais nous devons savoir ce que nous 

voudrions obtenir.  
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MAUREEN HILYARD : Oui, tout à fait. Donc c’est pour le mois d’avril, donc on aura une autre 

réunion qui nous permettra de discuter de cela. Donc on pourra 

travailler là-dessus et échanger. 

 

SÉBASTIEN BACHOLLET : Merci.  

 

MAUREEN HILYARD : Très bien, donc nous allons pouvoir passer à l’assemblée générale 

LACRALO. Nous avons Vanda et Silvia.  

 

SILVIA VIVANCO : Je crois que Vanda a envoyé des excuses, elle n’est pas avec nous.  

 

GISELLA GRUBER : C’est exact.  

 

SILVIA VIVANCO : Très bien. Je peux vous parler de cette manifestation. Elle sera dans 

deux semaines. Ça commencera le lundi 15 mars avec l’assemblée 

générale. Comme vous le savez on parle de questions institutionnelles, 

révisions annuelles, rapport du président, nous aurons Léon comme 

invité, Lito, Rodrigo de la Para également qui nous dira quelques mots. 

Nous avons déjà posté l’ordre du jour, donc on n’a pas besoin de rentrer 

dans les détails je pense, à moins que vous ne le désiriez.  

 Ensuite nous avons le renforcement des capacités dans le cadre de 

l’académie LACRALO, qui sera organisé avec des consultants, Davil 
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Plump qui a soutenu LACRALO fortement et qui va travailler en 

collaboration avec José Arcé de LACRALO et ils vont travailler au 

renforcement des capacités des compétences nécessaires pour 

participer aux questions de développement des politiques à l’ALAC. 

90 minutes le 17 mars à 21 h UTC. Pendant la réunion de l’ICANN 70 

nous aurons la première manifestation, la table ronde de LACRALO de 

90 minutes. Nous aurons donc le plan stratégique pour l’Amérique 

Latine et la région des Caraïbes entre 2021 et2025, donc envisager 

l’avenir, en collaboration avec nos collègues, nous travaillons à cela.  

Et ce sera très intéressant comme manifestation puisque nous aurons 

des invités de ICANN Org dans cette table ronde. Et vous pouvez 

appuyer sur le lien « table ronde LACRALO » et vous avez plus 

d’informations sur les intervenants, Léon Sanchez, Lito Ibarra, Ignacio 

Estrada, le directeur général de LAC TLD, Rodrigo de la Parra, Vanda 

Scartezini, Jacqueline Morris et nous aurons une séance interactive avec 

des questions et des réponses et ce sera pour toute la communauté, pas 

seulement pour LACRALO ;  

 Ce sera une séance intéressante, utile et enrichissante, j’en suis sûr.  

 Et finalement il y aura l’événement virtuel social de LACRALO. Il est en 

cours d’organisation par les membres en ce moment qui s’occupent de 

faire en sorte que ce soit un événement très amusant. Je n’ai, il me 

semble pour l’instant, pas publié les informations, nous avons tenu un 

appel pour l’organiser hier. Je pense que c’est déjà publié… Peut-être 

que si on accède… Oui, voilà la page de l’événement social virtuel. Il y a 

un ordre du jour préliminaire, il y aura des propos de bienvenue, une 
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performance musicale d’un groupe de danse mexicain. Alberto 

collabore avec nous pour coordonner la séance.  

 Comme vous le savez, LACRALO est organisé en 4 sous-régions et les 

représentants de chacune des régions nous adresseront la parole. Ils 

mettront également le costume typique de leur pays et la séance sera 

interactive de sorte qu’ils aient l’occasion de se présenter, de parler de 

leur région, etc.  

 Comme cela nous garantirons qu’il y ait beaucoup d’interactions entre 

les membres. Et il y aura également des jeux, un bingo, un concours. Les 

membres de LACRALO travaillent en ce moment à la rédaction des 

questions, comme ça tout le monde aura l’occasion de parler, 

d’échanger, de participer et de discuter. 

 À la fin nous aurons les propos de clôture de LACRALO, mais l’activité 

est ouverte à tous les membres, comme ça tout le monde aura 

l’occasion de participer, de se détendre et de partager un bon moment.  

 Voilà un aperçu de ce que LACRALO organise pour entretenir toute la 

communauté au cours de cette séance. Voilà tout, merci. A vous Gisella.  

 

GISELLA GRUBER : Merci Silvia. On dirait vraiment que ce sera très amusant. Sébastien 

vous levez la main ?  

 

SÉBASTIEN BACHOLLET : Merci. Je voulais vous poser une question, c’est de savoir quoi mettre ? 

Je plaisante, mais je voulais faire un commentaire. C’est du feedback par 

rapport à mes connaissances au niveau des tables rondes. Je sais qu’il 
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est très difficile de décider de limiter la quantité d’intervenants, mais si 

on a trois orateurs en 1 h 30, il est difficile de respecter ce délai. Donc 

c’est une mise en garde.  

 Vous avez déjà un bon nombre de participants à votre table ronde, et il 

sera difficile de respecter ce délai. On ne peut pas dire à Léon Sanchez : 

non, vous n’avez que 5 minutes et vous arrêtez. Et que s’il prend 5 ou 

7 minutes ce sera un problème. Et je parle de Léon parce que c’est 

quelqu’un de haut placé, mais ce sera difficile d’interrompre qui que ce 

soit. Donc 1 h 30 ça ne va pas suffire, je le dis, c’est mon expérience 

avec les deux tables rondes organisées par EURALO et la table ronde 

qu’on a organisée pour la dernière réunion de l’ICANN.  

 

SILVIA VIVANCO : Très intéressant, merci Sébastien. C’est intéressant ce que vous dites, et 

comme nous sommes en train de collaborer avec l’organisation il 

faudrait que j’en parle à Sergio pour qu’il le prenne en considération au 

moment d’organiser la table ronde. Très bon commentaire, merci.  

 

MAUREEN HILYARD : Merci Silvia. C’est parfait. Il y a énormément de gens qui collaborent 

pour pouvoir mettre en place cet événement et ça fait du bien de le 

voir.  

 Y a-t-il d’autres présentateurs qui vont participer à cette séance ? On est 

déjà aux divers… Si on n’a plus d’autres points à aborder ? Y a-t-il des 

divers ? Sébastien vous redemandez la parole ?  
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SÉBASTIEN BACHOLLET : Non, non, désolé.  

 

MAUREEN HILYARD : Aucun problème, merci. D’accord, donc ce que je voulais dire, entre 

autres, est que je suis très reconnaissante envers le personnel, je les 

remercie énormément. Je pense qu’il faudrait être reconnaissant du fait 

que la réunion est courte d’ailleurs. Dieu merci. Mais Gisella travaille 

énormément pour être sûre qu’on a toutes les informations, tous les 

ordres du jour, que l’emploi du temps soit prêt en temps et en heures. 

Heidi, Silvia ont bien évidemment carrément travaillé. Silvia soutient 

l’équipe de LACRALO et fait un travail formidable en la matière.  

Nous devrions remercier tous ceux qui sont impliqués. Je sais qu’on a 

déjà eu toute une année de réunion virtuelle, parce que cela fait déjà 

presque un an que la pandémie a été déclarée. 

 Et pour cette prochaine réunion de l’ICANN, c’est vrai que cette 

virtualité a un coût, et heureusement que l’ICANN a raccourci la réunion 

parce qu’on a énormément de travail entre les mains.  

 Merci à tous ceux qui collaborent, ça fait du bien de voir combien on est 

nombreux à collaborer pour que tout puisse se faire dans le cadre de 

l’événement.  

 Et j’oublie toujours, mais les services d’interprétation sont également 

d’importance pour nous, nous les remercions toujours de collaborer 

avec nous, à toutes les séances pour s’assurer que tout le monde puisse 

avoir une bonne compréhension de toutes les informations.  
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 Merci. Donc deux semaines et la réunion commencera. Profitez donc du 

reste de votre journée. Je vous recède 20 minutes du temps que vous 

aviez allouées à cette activité. Merci. Profitez de cette journée et restez 

en bonne santé.  

 

GISELLA GRUBER : Merci, bonne fin de journée à tous.  

 

NON IDENTIFIÉ : Merci à tous et au revoir.  

 

 

 

[FIN DE LA TRANSCRIPTION] 


